

# Kodim 0708/Purworejo Wujudkan Harapan Warga Benowo Bangunkan Jalan Sepanjang 2 Kilometer

Agung widodo - [PURWOREJO.KLIKINDONESIA.ID](https://PURWOREJO.KLIKINDONESIA.ID)

Sep 21, 2023 - 18:17



*Prajurit Satgas TMMMD Reguler ke-118 Kodim 0708/Purworejo Betonisasi Jalan Sepanjang 2 KM Untuk Masyarakat Desa Benowo, Kecamatan Bener, Kabupaten Purworejo, Jawa Tengah.*

PURWOREJO- Bermodalkan semangat dan kekompakan antara TNI dengan

warga, Prajurit Satgas TMMMD Reguler ke-118 Kodim 0708/Purworejo betonisasi jalan sepanjang 2 KM untuk masyarakat Desa Benowo, Kecamatan Bener, Kabupaten Purworejo, Jawa Tengah, Kamis (21/9/2023).

Terletak diatas ketinggian dan memiliki kondisi medan yang curam, kondisi tersebut bukan menjadi penghalang bagi para anggota Satgas untuk terus bekerja maksimal demi percepatan pembangunan.

Sejak dibuka satu hari lalu (20/9), terlihat warga Desa Benowo sangat senang dan sangat mendukung positif program tersebut digelar wilayahnya. Sebab melalui TMMMD akses utama warga Desa Benowo dapat segera diperbaiki sehingga memudahkan masyarakat untuk keluar masuk Desa, terlebih dapat meningkatkan roda perekonomian warga.

Dandim 0708/Purworejo Letkol Inf Yohanes Heru Wibowo selalu Dansatgas mengungkapkan bahwa pelaksanaan program TMMMD Reguler ke-118 di Desa Benowo merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap masyarakat, dimana sasaran fisik yang dilakukan untuk memperbaiki fasilitas umum maupun pribadi demi kesejahteraan masyarakat.

"Selain pembangunan jalan, TMMMD juga akan memperbaiki rumah masyarakat yang tidak layak huni, pembuatan parit hingga pembangunan tempat ibadah," ungkapnya.

"TMMMD sebagai implementasi Operasi Militer Selain Perang (OMSP), dimana hal tersebut ditujukan untuk meningkatkan kemanunggalan TNI dengan rakyat," imbuh Dandim.

Selanjutnya Bp Ahmad yang turut serta dalam pengecoran jalan tersebut mengatakan rasa senangnya dan terimakasihnya kepada Satgas TMMMD Reguler ke-118 Kodim 0708/Purworejo, karena berkat TMMMD akses utama dalam keluar masuk Desa Benowo dapat segera diperbaiki.

"Walaupun menggunakan alat seadanya, kami bersama bapak bapak TNI tetap semangat melaksanakan pengecoran jalan. Kami sangat berterimakasih kepada bapak bapak TNI yang sudah memperhatikan kondisi jalan di desa kami," ujarnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV